

ブルースター



この学年通信の名前は2組の■■■さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張っていただけますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝くだけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…。という思いが込められています。



この学年通信でもよく話題になる荒川土手に生息する野生動物。先日も暗闇に浮かぶシルエットはアライグマ。狸は殆ど見かけない。ペットの飼い方でしょうな

来週の予定



日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
16	月	50分授業×6 ①学活（生活アンケート） 歯みがき強化週間（月1組火2組水3組木4組）	白衣
17	火	50分授業×6 避難訓練	
18	水	50分授業×5 ⑤総合（都立高校ネット出願承認依頼説明・配布） 専門委員会 14:45～	
19	木	50分授業×6 朝読書『よむYOMUワークシート ⑥道徳	
20	金	50分授業×6 ⑥総合（推薦受験生徒出願指導『少人数教室②） 中央委員会 ※都立推薦入試Web出願開始	白衣持ち帰り

※ 20日（金）からは都立推薦入試のWeb出願受付が始まります。その為、一般出願を含めた全員に18日（水）5校時にWeb出願の説明を行います。人任せではなく、■■■の説明を聞き洩らさないようにしてください。そして、都立推薦受験希望者15名は20日にも再度説明がされます。各家庭で確実にこなさなければいけない作業ですから、保護者の方と協力して入力を済ませてください。入力が済んだ家庭から都立高校出願承認依頼書を提出してもらい、先生方はWeb出願に漏れがないかを確認して承認をします。承認されないと出願したことにはなりませんから、漏れ、間違いがないように確認をしてください。なお、都立高校出願承認依頼書は受験する形式によって色分けされています。詳しくは次号に掲載します。

クラスで頑張っている人シリーズ(`ー´)ノ (敬称略)

学期末恒例の頑張っている人シリーズ。今学期もいってみましょう!!!

【1組】

■■■ みんなの見ていない所でも黒板を消したり、着替え後のカーテンをしばってくれたりして、目立つことではないけれど一生懸命やっている姿がカッコいいと思った。 by Yさん

■■■ 2分前のチャイム着席の呼びかけを毎日してくれて、そのおかげで前よりも2分前着席がクラスにとって当たり前になった。弁論大会で全校生徒の前で発表して、学校代表になったことも凄い。 by Mさん

■■■ 合唱コンから凄く声を出しており、皆を引っ張ってくれた。また、授業中によく発言していた。 by Kさん

裏面に続く

給食委員として、給食時の配膳の声掛けがすごく大きくて、そのおかげで1組の給食がいつも早くて、沢山食べることが出来ます。 by Hさん

【2組】

文化祭実行委員の集まりを初回からすっぽかしていたけれど、その後は挽回するために頑張っていた。 by Oさん

毎日、自分がお手本を見せて、それでもわからないと、みんなに声をかけたりしてくれました。坂口さんのおかげで2組の雰囲気がとても良くなりました。 by Sさん

いつもあんまりやる人がいない牛乳パック処理をやってくれていて、人に言われるわけではないのにやれるのはすごいことだと思う。 by Nさん

テストの結果がどうであれ、本当に勉強を頑張っているなと思う。昼休みの時間も勉強するうえに会話する内容も受験の事や勉強のことが多い。クラスの中で合格に向けて一番頑張っているなと感じる。 by Nさん

【3組】

クラスの学級委員としてとても頑張っていた。クラスの今の状況を把握して、皆にアドバイスを出していたり、いつも明るくてすごいと思います。 by Nさん

毎朝早く来て問題を解いているので、努力家だなと思った。給食委員の仕事もしっかりやってくれてすごい。 by Aさん

部活動も勉強も委員会も全てを全力で取り組んでいて、「カッコいいな」と思いました。いつも笑顔で楽しそうに生活していて元気を貰えます。 by Mさん

文化祭の伴奏がすごく上手かったし、歌う人にも合わせてくれて歌いやすかった。整美委員としても結構な頻度でロッカーチェックをしてくれて一生懸命。 by O&Mさん

4組は来週号に紹介させていただきます。日頃の善行や前向きな姿を見てくれる人がいるというのは嬉しいですね。2学期の学校生活も残り2週間。気持ちよく冬休みに入りたいですね。

学年主任のつぶやき

あと八日。冬休みまでのカウントダウン。三者面談の話し合いをもとに入試相談資料の作成、併せて高校側への確認やら問い合わせetc。怒涛の如く2週間が過ぎ去った。今週の火曜日には進路会議を経て、息をつく暇もない連日に、まだ木曜日なのに金曜日???なんて感覚になる始末。曜日間隔も麻痺してきた。殆どの学校が入試相談を郵送で認めてくれるようになったのは、コロナ禍を過ごした変化だろう。Web会議が当たり前になったのと同様の副産物と言える。それでも3つの高校は先生方が16日に入試相談に赴くことになる。昔は数十校の高校へ書類を持って回っていた時代が懐かしい限りです(°▽°)そんな日々も、あと八日で冬休みと思えば最後のひと踏ん張り。担任の先生方はこれから私立高校の調査書作りが始まる。これも昔は各校書式が違って面倒極まりない作業で、年末の遠征会場の舞台上で書いていたものだ。今は都立高校の調査書形式でも良いという私立高校が増え、一人一人手書きで作っていた調査書も、ワンクリックで出力される時代。その操作についていけないアナログ人間としては、嬉しいやら悲しいやら。推薦書や調査書の生徒名を書く際に、「受かれよ!!」と念を込めて作っていた時代が懐かしい。担任の心、生徒は知らずで、毎年しっかり落ちてくる人いるし…。それでも、精一杯頑張っている人は応援したくなるもんです。前述したように、人のために頑張ってくれている人達が一人でも増えて、そういう人に早く良い報告が来ると良いなと思う今日この頃。